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　耳鼻咽喉科の受付女性の態度が大きくて、見ていて不快だった。高齢の方に～しなさい。～してはダメです。と言っていた。見
ていて嫌な感じしました。

　貴重なご意見ありがとうございます。また、不快な気持ちにさせてしまい申し訳ありませんでした。ご意見を真摯に受け止め、説明や対応が高圧的とな
らないように接遇マナーについて改めて指導していきます。

（６０歳・未記入・未記入） （看護部）
　若い看護師の気がきかないのにおどろいた。受け答えもＡＩの様だ。.あたたかみも感じない最近はみんなそうなのか・・・残念
だ。

　貴重なご意見ありがとうございます。看護部全体で、話し合いの機会を設けました。接遇マナーの向上に努めて参ります。

（未記入・未記入・未記入） （看護部）
 来る度に予約時間から２時間半待ちは、酷過ぎます。説明なし改善して下さい。

（呼吸器外科）

　産科の待ち合いのイスが硬くて幅もせまく体が痛くなりました。 　体が痛くなられたとのこと申し訳ありません。新規購入の際には、気をつけて選択して参ります。

（未記入・女性・産科） （病院運営課）
　トイレットペーパーの最初ののりが強すぎてうまくはがれません。トイレットペーパーを変えてください 　本件に関しては特定品の購入は難しく、不快な思いをさせ大変申し訳ございません.。

（未記入・女性・西５F） （病院運営課）
　内科13～20のデジタル掛時計の時刻が違っています。修正下さい。 　ご意見ありがとうございます。本件については修理対応中です。時間がかかってしまい、申し訳ございません。

（77歳・男性・未記入） （病院運営課）
　冬の寒い時の話ですが、心電図だったか、Ｘ線の検査室がとても寒かった記憶があります。設備を新たに整えることは大変な
負担になると思うのですが、血圧の高い患者さんがここで服を脱いで検査するのは体に良くないのではないかと心配になりまし
た。また、寒い検査室でストーブだけで暖をとっていらっしゃる検査技師さんのことも心配です。出来れば改善して頂けたらと願っ
てます。

　ご意見ありがとうございます。室温につきましてはその場の看護師・技師等に申し出をお願いしてもらっております。
  連絡をいただいた際には、施設にて、その都度、空調温度等の調整を図っていきたいと思います。

（40歳・女性・未記入） （病院運営課）
　2Ｆ食堂でからあげ定食を食べたが、今までの人生で一番まずいからあげだった。ころもがカチカチでぶ厚く油っぽい。病院の食
堂なので全く期待などしていないが、予想を大きく上回ってひどい、見たこともないからあげだった。ころもは全部取りのぞいて食
べたが（かめないし）それでも油っぽく、臭みがある。副菜もみそ汁の具もショボく、ごはんも臭みがある。これが850円？おかしす
ぎると思います。850円くらいの価値、500円玉はどぶに落としたと思うしかない。というか、材料がもったいないです。ちなみに副
菜はサツマイモ輪切り甘煮数個。みそ汁の具は、わかめ一切れ。感覚変です。働いているスタッフの人はこれどう思われている
のか？おいしい850円の価値が十分にあると思って提供されているのだろうか？ふしぎです。

　店側に伝え、店主より従業員とも「患者意見」を共有しました。からあげ定食は人気のメニューであるが、この意見に対して真摯に受け止め、今後このよ
うな指摘がないよう改善に努め、お客様に美味しい食事が提供できるよう指導しました。

（未記入・未記入・未記入） （厚生課）
　△△先生の質問に対する鼻で笑うような返答や、かぶせ気味に返答してくる態度、こちらから聞かなければ薬の説明も充分に
せず、メリット、デメリットの説明もなく、手術するかしないかを聞いてくる。人をばかにしているのか、早く終わらせたいのか、忙し
くて気が短くなっているのか分かりませんが、面倒そうな態度を取られつづけ、３回の診察がまんしましたが、全く信用ができませ
ん。次はこの人以外でお願いすることにします。信用できなくなるのが１番の問題だと思います。

　この度は、当科の医師の対応において、患者さんに寄り添った態度が感じられず、十分な薬剤の説明のないまま、手術を承諾するかしないかのみを問
われたと感じられたとのことで、とてもつらい診療となったことを、こころより申し訳なく思い深く反省しております。当該医師への指導・教育を徹底するとと
もに、産科婦人科全体として、患者さんへの病状説明、治療内容の説明・相談において、解りやすくお話をするよう心がけるとともに、患者さんに対する
向き合い方についても指導を行いました。
　今後は真摯な対応をするよう努力して参ります。次回の再診の際には、上級医より当科の対応についてご説明のうえ、別の医師を希望されるようでし
たら、そのような対応をさせていただきたいと存じます。

（27歳・女性・産婦人科） （産科婦人科）

　手術はいつの間にか終わっていて痛みなどは何もなかった。何かあっても看護師の方がすぐに対応してくれた。Free Wi-Fiが
あったら嬉しかった。

　Free　Wi-Fi、今後検討して参ります。

（22歳・男性・東8Ｆ） （病院運営課）
　バルトリン腺手術の為に入院しましたが、術前も術後も岩間先生や看護師の皆様にきめ細やかな対応をして頂き安心して身を
お任せすることができました。現在体の調子も元のように戻り、私と同じ病（大動脈瘤）を持ち、現在も闘病している兄のもとへ、
これでお見舞いに行けます。体の一部が不調になるだけで支えに行くこともできないのかと、短い入院期間の中で何とも言えな
い歯がゆさを感じていました。そんな心境のなか最善を尽くしてくださいまして誠に感謝申し上げます。

（40歳・女性・産婦人科） （紹介のみ）
　須佐先生　　手術ありがとうございました。たくさんの質問に快く答えて下さり、おかげで病気との折り合いがつきそうです。本当
にありがとうございました。先生素敵だなと思ったことは沢山あって全部書きたいとこですが書ききれないないのでやめます。
　お食事とてもおいしかったです。魚料理が特に好きでした。エビフライが出てきた時は感動しました。油っこくないし、サクサクし
てるしもう入院するような病気にはかかりたくないけれど、また食べに来たいぐらいです。ありがとうございました。
　看護師の皆さま　　本当にお世話になりました。痛みに絶望し廊下で立ち尽くしている時や、歩いている時に声をかけて頂いた
り応援して頂いたりととても励みになりました。シャンプーを手伝って頂いたときも本当助かりました。書ききれないこと沢山です。
入院生活は何も困ることなく安心して過ごせました。!!ありがとうございました!!

（31歳・女性・東12Ｆ） （紹介のみ）
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　なるべく予約時間内に診察できるように努力をしていますが、新患の患者様や突発的に時間を要するような患者様がおり、特に後半の予約患者様の
診察時間が遅れてしまいます。今後は、予約時間内の人数を減らして、その分、診察時間を延長するようにしていきたいと思います。

（患者さんからのご意見    令和６年４月分 ）　　
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（患者さんからのご意見    令和６年４月分 ）　　

　新地先生には、初診から退院するまでに本当にお世話になり、感激しております。手術後も私達の為に病棟に顔を出し声を掛
けていただき大変ありがたく思っております。又看護師の皆さんも本当に対応が良く、おちついた入院生活を送らせていただき本
当にお世話になりました。 皆さん本当にありがとうございました。

（68歳・男性・泌尿器科） （紹介のみ）

　堀口先生の尿道狭窄症の手術を受けてカテーテルを抜去した日から驚くほど勢いよく出るようになりました。とてもスッキリした
感覚で看護師の方々、回診で来ていただいた医師の方々も、創部の経過をよく見ていただき安心しました。仕事に集中できる体
にしていただき大変感謝しております。私はこちらで初めて視ていただいた医師から入院前最後の外来で担当が変わるという話
を受けましたので、堀口先生と話をする機会が少なく感じました。欲を言えば、もう少しお話をする時間を欲しいと思いました。退
院後の外来で改めてお礼を言いたいと思います。

（38歳・男性・東8Ｆ） （紹介のみ）
　お世話になりました。とても緊張した入院となりましたが、先生方をはじめ研修医の先生方、看護師さん達、皆様丁寧で親身に
なって話を聞き対応してくださり、手術後は病室（個室）で他の人に気を遣う事もなく過ごすことができ本当に良かったです。看護
師さん達は皆様明るく親切で元気をいただけました。本当にありがとうございました。皆様、身体に気をつけて、私の様な患者の
為に頑張って頂けたらと思います。

（59歳・女性・東10F） （紹介のみ）

　1.食事（2重丸）　2.…タップ（２重丸）　３.主治医（２重丸）　4.看護師（２重丸）
お世話になりました。

（73歳・男性・東8Ｆ） （紹介のみ）
　皆様にご親切にしていただきありがとうございました。 お世話になりました。 食事もおいしかったです。

（52歳・女性・東12Ｆ） （紹介のみ）
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